
 

自治会長、ほたるを守る会会長の歓迎の挨拶と、

田口町社協会長によるほたるの生態等についての

説明を受けたのち、参加者たちはほたる観賞をしま

した。 

観賞後、参加者たちからは、「感動した。とても

きれいだった。子ども頃がなつかしく思い出され

た。また訪れたい。」等の感想を述べられました。 

 

聴覚障害者ほたる観賞会 

         R6.6.10 

岸 自治会長挨拶 

髙橋 ほたるを守る会会長挨拶 

岩﨑 町社協会長によるほたるの生態説明

明 

参加者代表の挨拶 

カワニナを見入る参加者 


